



15.11.2004 - 18:13 Uhr

La Croix-Rouge suisse envoie du matériel de pansement en Côte d'Ivoire

Berne (ots) -

La Croix-Rouge suisse (CRS) intervient dans les régions en crise pour venir en aide aux personnes en détresse. Fidèle à sa mission humanitaire, elle livrera, dans la nuit de lundi à mardi, du matériel de pansement en Côte d'Ivoire en collaboration avec le Comité international de la Croix-Rouge (CICR). Cet envoi permettra de porter secours à quelque 3000 blessés.

Un avion de ligne suisse transportant du matériel de pansement atterrira, dans la nuit de lundi à mardi, à l'aéroport d'Abidjan. Au retour, 150 citoyens helvétiques seront rapatriés à bord de l'appareil, dans le cadre d'une opération spéciale organisée par le gouvernement suisse. Ces derniers jours, un grand nombre de ressortissants étrangers ont fui le pays, en proie à de graves troubles internes.

La CRS mène cette initiative en étroite collaboration avec le CICR, qui apporte une aide d'urgence aussi bien au nord qu'au sud du pays et s'attache à protéger la population civile.

Ce communiqué de presse peut être téléchargé au format pdf à l'adresse suivante: www.redcross.ch/press

Contact:

Hannes Heinemann
coordinateur secours d'urgence
Tél. +41/31/387'72'95
Mobile: +41/79/435'58'87

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100482358> abgerufen werden.